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Целью исследования следует считать выявление наиболее значимых индивидуально-личностных факторов, 
«предопределяющих» девиантное поведение и наркотизацию несовершеннолетних, занимающихся проституцией. 

В работе применены психологически-ориентированные шкалы, социологические опросники, изучены материалы, 
содержащиеся в комиссиях по делам несовершеннолетних, центрах социальной помощи г. Санкт-Петербурга и Ленинградской 
области. 

Результаты содержат описание наиболее характерных, криминологически значимых «стереотипов», моделей поведения 
несовершеннолетних, принадлежащих к рассматриваемой группе; полученные данные целесообразно использовать при 
проведении реабилитации и в индивидуально-профилактической работе (с указанной категорией лиц). 
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Purpose of the study is to identify of the most significant individual and personality factors that determine the deviant behavior and 
drug addiction of the minors engaged in prostitution. 

In this work the author applied psychologically oriented scales, used sociological questionnaires, and studied the materials from the 
committees for minors and social assistance centers of St. Petersburg and the Leningrad Region. 

The obtained results describe the most characteristic, criminologically significant stereotypes and behavioral patterns of minors of 
the group in question, as well as give recommendations for rehabilitation and individual preventive work (with this category of people). 
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